



LA INTERESANTE SESION DE AYER EN EL PARLAMENTO

“La situación política es absolutamente insostenible”, declara el Sr. Azaña

MADRID, 28.—El Sr. Besteiro abre la sesión a las cuatro y diez. Se reanuda la discusión del proyecto de Congregaciones religiosas y después de intervenir diversos oradores se aprueba el artículo 50.

Se lee una proposición incidental en la que se pide se suspenda la discusión del proyecto de Congregaciones en tanto no esté aprobada la Ley de Orden público. La defiende el Sr. Royo Villanova, quien dice que el general Primo de Rivera jamás se atrevió a sostener una ley como la de Defensa de la República. Afirma que es preferible a la deportación que suspender un periódico un sólo día, porque un periódico representa la libertad sagrada de opinar (rumores en los socialistas). Finalmente y cuando ya iba a comenzar la votación, el Sr. Royo retira su proposición.

Continúa el debate político con un discurso de rectificación del señor Castrillo, quien contesta al jefe del Gobierno. El Sr. Azaña decía que el Gobierno no está en el banco azul, exclusivamente, para aprobar las leyes complementarias, sino para cumplir su programa. Y como este programa no existe ni le conoce el país, el Gobierno vive sobre una base falsa. Afirma que la política que se mantiene en el banco azul—y ésta es su convicción—es una política marxista. (Risas y rumores en los socialistas).

Si ese Gobierno desaparece no se curarán, ciertamente todos los males de España, pero inmediatamente se mejorarían las circunstancias, en beneficio singularmente de las clases trabajadoras. Debo decirlo con lealtad: cesad en vuestra política de errores y abrid el porvenir de la República.

El Sr. Díaz del Moral, de la minoría al Servicio de la República, señala aciertos y errores del Gobierno y cree necesaria la formación de otro de concentración republicana. Habla a continuación el Sr. Sánchez Román en medio de gran expectación. Cree que hay que buscar al momento una solución de armonía. La República en sus primeros pasos está disminuyendo el prestigio del régimen parlamentario. Juzga el momento gravísimo y de gran trascendencia. No os entretengáis—dice—en buscar quién tiene la culpa. Creo que nadie es el culpable y que todo es consecuencia de la debilidad del nuevo régimen. El Gobierno ha desoído observaciones razonables de las oposiciones. Lo que hay que hacer es crear los programas de la política inmediata. Veamos si los partidos se pueden poner o no de acuerdo sobre un programa mínimo. No se diga que buscar estas soluciones en el Parlamento es invadir la esfera de otros Poderes más altos. Termina pidiendo una vez más armonía y concordia. (Rumores.)

El Presidente del Consejo se muestra dispuesto a buscar la fórmula de concordia.

Agrega que hay que olvidarlo todo y buscar la solución en el Parlamento. De aquí a la futura sesión conviene meditar sobre todo esto. No achacaremos a nadie la culpa de la obstrucción. Si es preciso quemar y olvidar las causas, yo, en este mismo momento, las quemo y las olvido. (Rumores). Al Gobierno, en cambio, no se le podrá pedir mengua de su autoridad. Hemos de estar aquí como si tuviéramos delante del Poder una eternidad de quinientos años. (Rumores). No se puede ocupar de otro modo el banco

azul. No se puede jugar con los derechos del Gobierno ni en el espacio ni en el tiempo. (Aprobación en la mayoría).

Partiendo de esto, los partidos encontrarán al Gobierno siempre dispuesto a resolver una situación que considero insostenible.

R. cifica brevemente el Sr. Sánchez Román y se levanta la sesión a las nueve y veinte.

FUERA DEL SALON DE SESIONES

Don Eduardo Ortega y Gisset enjuiciaba el discurso del Sr. Azaña diciendo que había querido desahuciarlo con él y poner término a una obstrucción que le hace imposible la vida.

—Se ha repetido hoy—dijo—la fábula del portugués. El Sr. Azaña desde el fondo del pozo se ha dedicado a perdonar a las oposiciones. Creo que el único camino claro es el de mantener la obstrucción a todo trance.

El Sr. Pérez Madrigal dijo que el jefe del Gobierno no había entendido al Sr. Sánchez Román.

El Sr. Martín de Antonio, también radical socialista, afirmaba en un grupo de diputados que, después de las pasadas elecciones, se ha convencido de que los socialistas no tienen arraigo en el país. Y añadió:

—La República burguesa no admite ni un mínimo del programa marxista. Estoy plenamente convencido de ello.

En el mismo sentido se expresó su compañero de minoría Sr. Ruiz de la Villa.

El Sr. Lerroux, en cuyo rostro se marcaba una gran satisfacción, se negó terminantemente a los requerimientos que le hacían los informadores.

—Me atengo—dijo—a lo que acuerden el Comité ejecutivo radical, que se reunirá mañana a primera hora, y la minoría radical que deliberará el próximo martes. Mientras tanto, yo no quiero ni debo opinar.

El jefe progresista, Sr. Castrillo dijo que hay que pensar despacio en las frases finales del Sr. Azaña.

En cuanto al Sr. Martínez Barrios, pasó ante los periodistas con un dedo sobre los labios; y como aquellos insistieran para conocer su juicio dijo:

—Es inútil. Hay que callar y yo soy una tumba.

El Sr. Cordero decía en un grupo de diputados y periodistas que a los socialistas, en la ocasión presente, les toca callar. «Hay una costra mental que es muy difícil que la atraviesen los razonamientos—decía—, y durante esta tarde he podido apreciar la ceguera de hombres de inteligencia bien probada».

El Sr. Gil Robles, comentando ayer tarde irónicamente el momento actual, decía:

—Lo mejor que podría ocurrir es que se unieran los republicanos en un gobierno presidido por el señor Azaña. En ese caso, yo dejaría organizado el cuadro de propagandas y me marcharía a descansar dos meses en el extranjero, seguro de que a la vuelta vendría a recoger el fruto.

—El discurso del Sr. Sánchez Román, dijo D. Teodomiro Menéndez, es hermoso, sincero, lleno de nobleza; pero ha tenido un olvido a mi juicio bastante importante: toda la historia del partido socialista. Nuestra legislación es el más fuerte muro que se puede oponer a toda revolución de tipo ruso.

TEMAS DEL DIA

¿La solución?

Al fin ha salido el jefe del Gobierno de su actitud orgullosa y de su cómoda posición de desdén a los burgos podridos, a las minorías, a la opinión de cello y a todas las otras cosas que tanto desprecio le han inspirado siempre. Para ello ha sido preciso que se le dijeran cosas verdaderamente grisesas, que se le dirigieran acusaciones tan confudentes como las que ayer tuvo que escuchar en el Parlamento el Sr. Azaña. Pero al fin, y sea como sea, este se ha visto obligado a hablar y a ofrecer soluciones.

Y es que la posición del Gobierno era indefendible. Se granjeó, displicente y altanero, la enemistad de todos los sectores del país apoyándose en la mayoría numérica de dentro del Congreso, y en estas condiciones fué al sufragio parcial con ánimo de tentar el vado, de ver si pisaba en terreno firme para continuar sus desentendidos y sus avances. La prueba no ha podido resultar más contraria al Gobierno. Estas elecciones han sido la catapulta ideal para los obstinacionistas que no se han descuidado en manejarla con energía bien demostrada en las últimas sesiones de Cortes.

Y al fin el Sr. Azaña se entrega. No con la alosa postura de quien se aviene democráticamente a que se interprete su gestión y se resuelva su situación, sino como el que, acorralado, hostigado y veicido, toma la única salida que le dejan sus perseguidores.

Pero no nos engañemos ni entonemos cánticos de alegría. Si alguna vez ha estado hábil el Sr. Azaña, ha sido ayer, cuando se mostró dispuesto a que se busque una solución. Sus ofrecimientos no llegaron más allá de que esa solución se busque precisa y exclusivamente dentro de las mismas Cortes. Allí todos juntos dilucidarán el asunto y lo que se resuelva se hará.

Pues bien, en estas condiciones es casi seguro que no sucederá nada o será peor que nada. La solución no está donde se la busca. No está en componendas parlamentarias; está en dar satisfacción a la opinión oprimida y angustiada, que ha mostrado claramente su deseo de que se acaben los Gobiernos socialistas y la política socializante. Todo lo que no sea esto solo servirá para agravar la situación. Y no es de esperar que aquello surja del Parlamento.

A demostrarlo

El Sr. Gil Robles, con certero criterio, ha lanzado, en el banquete con que se ha celebrado el triunfo de la C. E. D. A., una advertencia que no deben desoir las derechas ideológicas: la de que ahora es cuando hay que luchar, la de que desde estos momentos debe incrementarse la propaganda de los ideales cristianos. Nada más cierto que esto: hay que intensificar la propaganda teórica y práctica; no solo la del discurso y el artículo periodístico, sino la del ejemplo con la demostración palpable de que todos estamos dispuestos, dentro de nuestras respectivas esferas, a poner en ejecución las normas que nos fijan los documentos que constituyen nuestros programas y que no son otros que las Encíclicas pontificias.

Sería locura dormirse en los laureles o creer que ya se ha hecho bastante y que se puede dejar en lo sucesivo que los acontecimientos se desarrollen por sí solos. En realidad hasta ahora se ha hecho poco, o mejor dicho, se ha hecho por muy pocos. Lo conseguido ha sido única o casi únicamente el fruto de la siembra de Gil Robles y sus discípulos de propaganda, realizada unas veces con gran notoriedad y otras con publicidad escasa, cuando con éxito y cuando con fracaso, pero siempre con sacrificio, con heroísmo y con entusiasmo dignos de agradecimiento y alabanza y siempre también con alguna eficacia.

Pero ahora está haciendo falta que toda la masa de derechas actúe, que «no se deje mal» a esos propugnadores de la teoría social cristiana, que se demuestre con actos lo que ellos han anunciado con palabras. Y ésta, si es tarea de todos, lo es muy principalmente, hay que declararlo, de las clases privilegiadas. Patronos, propietarios y rentistas son los que pueden asegurar el triunfo o convertirlo en pérdida y definitiva derrota. Porque hay que atraer a las masas obreras, desengañadas del socialismo, y eso no se consigue sólo diciéndoles que se quiere su mejoramiento y que se persigue una democracia, basada, sí, en respeto a los derechos de todos y en el orden jerárquico, pero enemiga de injusticias sociales y de desequilibrios económicos monstruosos; eso se conseguirá sólo mejorando efectivamente al obrero y practicando en la vida diaria esa democracia. Las palabras suelen ser muy bonitas; mas es preciso reconocer que lo que verdaderamente convence son los hechos.

No es nuestro propósito exponer aquí una vez más el programa social cristiano que fragmentariamente propugnamos casi a diario. Pero no está de más recordar a empresas y patronos católicos los consejos del conde de Mun respecto a la manera de comportarse con los obreros y asalariados: «la preservación del hogar y de la vida de familia; la posibilidad de que cada uno pueda vivir y mantener a los suyos con el producto de su trabajo, con alguna garantía que le libre del azar y de la inseguridad que destroran su vida con los accidentes, la enfermedad, el paro, la vejez; el seguro contra la miseria inevitable; la facultad de poder participar de los beneficios y aun de la propiedad de las empresas a que presta el concurso de su trabajo».

¿Cuántos patronos y empresas han puesto en vigor voluntariamente esos principios? Pocos, y aun de éstos algunos tardíamente, con regateos y como de mala gana. Y a pesar de ello, el éxito les viene a las manos a las derechas. ¿Cuánto no sería su prepotencia el día en que ese proceder unánime fuera su mejor arma contra las teorías disolventes que arruinan y lanzan a la miseria y a la muerte a las masas de jornaleros que muchas veces no anhelan más que lo que la Iglesia proclama: Justicia, Cooperación, Caridad?

Parece que el presidente desea que los socialistas dejen de colaborar en el Poder

Acerca de la reunión celebrada anoche por Acción Republicana, y sobre la que se guarda gran reserva, sabemos que uno de los asistentes ha dicho que en el ánimo del Sr. Azaña está la realidad derivada de la actitud del Parlamento

en los últimos días, según la cual los socialistas deben cesar en la colaboración del Gobierno.

Desear el Sr. Azaña que sean ellos quienes expresen estos deseos, pero en el caso de que se obtienen en continuar en el Poder, tomará él la iniciativa y expondrá claramente la situación.

Cree que las cosas han llegado a un punto que no admite demora.

Acotaciones

— Día 1 de mayo. Fiesta de Trabajo. Las actividades de la vida nacional se paralizarán en absoluto en nombre y por orden del socialismo, que cacareará la libertad poniendo férreas cadenas al libre ejercicio ciudadano.

Nadie puede trabajar más que cuando el socialismo ordene; nadie puede contrar sus aptitudes sino en lo que el socialismo determine.

Día 1 de mayo. ¡Fiesta de los obreros parados en una República de trabajadores!

Pero nos hemos emancipado. Entonemos himnos de gloria al esplendoroso Febo, cuyas sanas caricias nos alegran la fastuosa libertad que en buena hora libérramente nos regalaron para atornillar nuestra «psiquis» a un absoluto despotismo de libertad absolutamente despótica.

Dijo el Sr. Azaña en el Congreso:

¡No habrá naranjas! Y algunos socialistas, que han percibido por sus propios apéndices nasales y mollosos la acritud naranjil valenciana, respiraron con relativa tranquilidad.

Con relativa, porque el decir: «no habrá naranjas» no asegura: «no habrá patatas».

Y según dicen de A évalo sobran tubérculos.

«Largo Caballero afirma que con ornadas como las del domingo los socialistas conquistarán el Poder». ¡Claro! El poder marcharse cuán to antes!

Pero el querer es poder y el Poder suave manjar... así seguro ha de ser que abierto quede el querer para el Poder conquistar.

Leemos en «La Voz»: «Ya a ser disuelto el Ayuntamiento madrileño? El Sr. Saborit lo estima necesario para que la ciudad pueda ser gobernada con eficacia».

Naturalmente, desde que los enchufistas están en baja en el Municipio madrileño, los pobres ediles socialistas no dan uno. Y habrá que ver los resultados de una dictadura socialista municipalizante.

De «El Socialista»: «La socialdemocracia austriaca pondrá en pie a todos sus afiliados el primero de mayo.» Y los sueños sueños son. Porque, si mal no recordamos,

los socialistas austriacos no se caen hace seis años; ¡es coquejae!

Se sigue diciendo «El Socialista»: «Los socialistas no son como los pintan en los sermones».

En los sermones nadie se ocupa en pintar a los socialistas. Se pintan ellos solos en la realidad; y de tal modo se pintan que la gente no quiere verlos.

Del mismo periódico: «En el fondo de cuanto ocurre en la política española no hay más—ni menos—que un problema de lucha de clases».

Una revolución en marcha, dirigida por el Socialismo, tropieza con la resistencia natural, lógica, previsible, de las oligarquías económicas. Desde los usufructuarios de la propiedad territorial hasta los grupos financieros, sin excluir a la Iglesia romana ni a la pequeña burguesía, no hay clase social que no se apreste a la defensa de los intereses».

Pero ¿es que los socialistas—pongamos por ejemplo a los que llenan algo o bastante que perder, como los señores Prieto, Largo Caballero, Cordero, etc., no los socialistas de clase humilde—no harían frente a un grupo de atracadores que fueran a arrebatárselos lo que tienen en sus domicilios o... en otros lugares?

Pues el mismo de echo—por lo menos—tienen otras clases sociales a defender lo suyo.

«Los radicales socialistas pedirán a las Cortes que el día 1 de octubre cese toda enseñanza religiosa». ¿Y por qué no antes? A ver si así evitaban que se repitiesen casos como los de Bujeda, y de los que, llamándose laicos, a la hora en que la parca les visita piden los auxilios eclesiales».

Un periódico dice muy alarmado:

«El conflicto entre Bolivia y Paraguay. Parece inminente una formal declaración de guerra».

¿Pero es posible? ¿Qué hace la S de N? (no la confundan con salvame: to de naufragos).

¡Oh la sombra de Albert Thomas! diría «El Socialista». ¡Pero qué mala sombra!

Recordatorios 1.º Comunión Los más nuevos y variados modelos. Imprenta S. NEN MARTIN

BANCO DEL OESTE DE ESPAÑA

CAPITAL TOTALMENTE SUSCRITO PTAS. 10.000.000

CASA CENTRAL: SALAMANCA. — ZAMORA, 2

BANCA: Toda clase de operaciones. Préstamos y créditos personales y con garantía de valores.

CAMBIOS: Operaciones en moneda extranjera.

BOLSA: Compra-venta de valores.

DEPOSITOS DE VALORES

CUENTAS CORRIENTES: A la vista. A días vista.

IMPOSICIONES A PLAZO de 3, 6 y 12 meses y a 2 años, devengando intereses a mayor tipo, cuanto más largo sea el plazo de los depósitos.

CAJA DE AHORROS: Intereses al 4 por 100 anual.

HUCHAS DE AHORRO: Se facilitan gratuitamente.

Servicios especiales de información, constitución de fianzas, avales, etcétera, en cualquier plaza de España o del Extranjero.

Se facilitan TRAVELERS CHEQUE (Cheques de viaje)

SUCURSALES:

AVILA, Alba de Tormes, Béjar, Burguillos del Cerro, Candelada, Cañaveral, Ciudad Rodrigo, Coria, Hervás, Jaraíz de la Vera, Lumbrales, Mijangas, Peñaranda de Bracamonte, Plasencia, Torrejón de Arzobispo, Valencia de Alcántara, Villagodio y Zafra.

Defensa Patronal Mercantil e Industrial de Avila

Pone en conocimiento de sus asociados que mañana domingo, a las seis y media de su tarde, celebrará junta general ordinaria en su domicilio Plá y Margall, 12.

Dada la importancia de los asuntos a tratar ruega la más puntual asistencia.

Al mismo tiempo comunica a sus asociados del Gremio de Ultramarinos que mañana domingo pueden abrir sus establecimientos a las nueve clausurándoles a la una y media y que el día 1 de mayo, fiesta del trabajo, es cierre total.

TRASPASO

Tienda de vinos y comidas de GUILLERMO TORRALBA Razón en la misma. Carretera de la estación, número 1

Nos ha visitado el propagandista y escritor católico «Fernandez», el cual nos ruega demos las gracias a cuantas personas acudieron a su conferencia, así como por las atenciones recibidas durante su estancia en esta capital.

FORD

REBAJA SUS PRECIOS EXTRAORDINARIAMENTE

Los nuevos precios actuales permiten a usted adquirir

- Un SEDAN, 2 puertas, 8 HP. a ptas. 7.950.
Un SEDAN, 2 puertas, 4 cilindros a ptas. 12.575.
Un SEDAN, 2 puertas, 8 cilindros a ptas. 13.575.

Vea el modelo o tipo que puede interesarle en:

Agencia oficial FORD San Segundo, 21.

Hemos recibido en esta redacción el «Boletín Oficial Eclesiástico» correspondiente al día de ayer, el cual publica la provisión de parroquias en las terceras propuestas del concurso celebrado, notas adicionales sobre la recaudación y distribución de limosnas para el sostenimiento de Culto y Clero, Alocución Consistorial de S. S. en el Consistorio Secreto del 15 de marzo, y otros originales de interés para el clero y los fieles.

CAMPO DEL Deportivo Abulense

Domingo día 30, a las cuatro y media, gran partido de fútbol F. C. SAN LORENZO DE EL ESCORIAL contra el DEPORTIVO ABULENSE Véanse Deportes en segunda plana

Según nos dicen mañana se publicará el primer número de J. A. P., órgano de las juventudes de Acción Popular de Avila.

Radio

He traído seis aparatos Americanos Universales, supereterodinos de 5 lámparas, de las marcas más modernas.

Precios de 400 a 500 pesetas para particulares y buenos descuentos para mayoristas según pedido. Sólo permaneceré en esta el domingo 30.

Estrada, 10, 2.º

GRAN MITIN TRADICIONALISTA ORADORES

Señorita María Rosa U. Pastor. D. José M.º Lamamié de Clairac, diputado a Cortes.

En el Teatro Principal, mañana a las once

NOTA.—Todas las entradas serán iguales, sin distinción ni preferencia de localidades. (A)

Velada cultural

FONTIVEROS, 27.—(Remitido). El pasado día veló entre los corrientes fulmíneos agasajados con un festival agradableísimo que con fines educativos preparó la ilustrada y virtuosa maestra de esta villa doña Inés Cura, a cuyo cargo está la escuela número 1 de niñas. No faltó quien tratara de impedir tan simpática fiesta. Mas enterado el público de semejante atrevimiento hastó a dicha señora profesora para que recabara la debida autorización de sus dignísimos superiores para que tal acto se celebrara, lo que no pudo menos de suceder porque solo el motivo de instruir deleitando era la causa de tal acontecimiento.

El selecto programa confeccionado al efecto fué tan sugestivo como provechoso, porque en el desempeño de los papeles, confundidas niñas de toda condición social, se apreció la intensa labor que esta benemérita profesora realiza en sus educandas, ya que en pocos días no es factible lograr la perfección con que realizaron su cometido.

Cantos regionales conmovieron al nutrido auditorio que lo presenció, recitaciones de poesías de grandes y escogidos literatos españoles traían a nuestra imaginación el encanto del decir castellano de nuestro siglo de oro; representaciones de la vida popular española, caídas en la moralidad y el gracejo, nos hicieron prorrumpir en una salva de aplausos, y al final la declamación de una poesía por un candoroso niño de cuyo nombre no me acuerdo, en que las diferentes regiones de nuestra patria eran cantadas por su inspirado autor en las semblanzas de sus características mujeres, recogió asimismo una caudalosa ovación.

Resumió el acto una madre agradecida quien interpretando el deseo de todas las demás, estimó a doña Inés lo que trabaja en la formación de la futura mujer española culta y consciente penetrada asimismo de lo acertado de la ciencia pedagógica moderna que al permitir y mandar la compenetración de la familia con la Escuela, ha de lograr sin duda evidentes frutos de cultura común y reconocimiento de la impropia tarea de los respetados maestros rurales; cerrándolo todo un entusiasmada viva al Magisterio Español.

Una señora.

El alcalde ha publicado un bando invitando al vecindario a que acuda mañana a la estación al paso del jefe del Estado.

Por el Sr. Gobernador civil se han cursado comunicaciones a los diversos centros y entidades, poniendo en conocimiento el paso de S. E. por Avila.

Arturo Canales

Entarimados del norte, pino rojo, Cementos Cosmos, Asland y Cangrejo.

Castelar, 3. Telef. n.º 45

El próximo día 5 dará comienzo en la ermita de las Vaes un solemne novenario en honor de la Virgen titular de aquella Cofradía. Oportunamente daremos más detalles.

Con motivo del primero de mayo los gremios de carne y pescado no abrirán sus establecimientos el próximo lunes, rogando al público se provea de substancias de esta clase en el día de mañana.

Ecós de sociedad

Viaje del Excmo. Sr. Obispo Acompañado de su capellán señor Bulart, esta tarde ha salido para Barcelona el Excmo. Sr. Obispo Dr. Plá y Deniel.

Sepelio

Esta tarde ha tenido lugar el acto de conducir a la última morada el cadáver del honorable caballero D. José Hernández Hernández (que en paz descanse).

Abrieron marcha los pobres de la Casa de Misericordia y los Patronatos de la Transverberación y Piedad y Caridad, a los que pertenecía el finado, siguiendo después el clero de la parroquia de Sanfago con Cruz alzada.

El cadáver fué sacado a hombros de los hermanos de la Cofradía de Piedad y Caridad.

Presidían el duelo los hijos del finado, D. Casimiro, D. Estanislao, D. José y D. Luis, asistiendo representaciones de la Federación de Sindicatos Agrícolas, Consejo de la Editorial Católica Abulense, Dirección y Redacción de EL DIARIO DE AVILA, el director del Banco de España, el alcalde, funcionarios del Ayuntamiento y de las sucursales de los Bancos de España y Central, y numerosas personas de todas las clases sociales que pusieron de manifiesto las innumerales simpatías con que cuentan en Avila los señores de Hernández Ortega.

En el atrio de San Vicente el clero cantó un responso, siguiendo hasta el cementerio numerosos amigos de la familia del extinto.

Descanse en paz y reciba su distinguida familia la reiteración de nuestra más sincera condolencia.

Aniversarios

Mañana hace tres años que falleció D. Ricardo Blasco Génova. A la familia del finado renovamos nuestro pésame.

Nombramiento

En virtud de oposiciones celebradas recientemente ha sido nombrado oficial de la secretaria técnica del ministerio de Instrucción, sección de segunda enseñanza, el profesor de este Instituto D. Ruperto Fontanillo, quien por perder la vejeidad en Avila ha presentado la dimisión de su cargo de concejal.

De días

Mañana los celebrarán doña Catalina García, doña Catalina García Castillo y la señorita Catalina mesonero.

—El martes, festividad de San Segundo, celebrarán su fiesta onomástica los señores Arévalo y Fernández Martín.

Misas gregorianas

Las misas gregorianas por el alma de doña Jovita Sánchez García (q. e. p. d.) darán comienzo el día primero de mayo a las nueve de su mañana en el altar del Santísimo Cristo de la Parroquia de San Juan Bautista, los domingos se celebrarán a las diez.

Viajeros

Hoy a pasado unas horas en Avila el Obispo de Madrid-Alcalá Excmo. Sr. Dr. D. Leopoldo Eljo Garay. Al hotel donde se hospedaba acudieron a saludarle el Excelentísimo señor Obispo Dr. Plá y Deniel, y otras personalidades. Esta tarde el ilustre viajero regresó a Madrid.

—Para pasar unos días al lado de sus padres ha llegado acompañado de su esposa D. Joaquín Carrillo.

Administración Principal de Correos de Avila

Se pone en conocimiento del público que, con motivo de la festividad del día y por orden de la Superioridad, el próximo lunes, día primero de mayo, no habrá servicio de reparto a domicilio.

Los sectarismos terminan a la hora de la muerte

VITORIA.—En la clínica del doctor Agate, donde se encontraba desde que sufrió el accidente de automóvil, falleció ayer tarde el gobernador civil de Vizcaya, señor Amilibia.

A las tres sintió una repentina indisposición, y a las cuatro menos cuarto falleció. La muerte, tan casi fulminante, se la produjo una embolia pulmonar.

Al sentirse grave, el Sr. Amilibia requirió los auxilios de la Iglesia, y rápidamente acudió a confesarlo el capellán de la clínica. En sus últimos momentos le rodeaban su esposa y sus padres políticos. Su madre y su hermano marcharon ayer a San Sebastián por considerar el estado del paciente fuera de peligro.

El Sr. Amilibia había cumplido los treinta y tres años de edad, y tomó posesión del Gobierno civil de Vizcaya el día 7 de octubre último.

GRANADA.—Ha fallecido el literato granadino D. Alfonso González y González. Había estrenado algunas obras de marcada tendencia antirreligiosa y de rabioso izquierdismo político. También actuó en política dentro del partido social revolucionario, acudido por Balbontín, en el que llegó a desempeñar el cargo de secretario de relaciones del Comité provincial. En la prensa hizo campañas de acuerdo con su ideología. Antes de su fallecimiento solicitó ser asistido por un sacerdote y recibió los Santos Sacramentos con edificante fervor, después de manifestar públicamente su arrepentimiento por las actuaciones mencionadas.

La Atlántida es un mito

LISBOA.—El ingeniero Bacalar Bebiato, antiguo ministro de Colonias, que colaboró en diversos trabajos geológicos realizados en el archipiélago de Cabo Verde, ha publicado un libro que contiene los resultados de estas investigaciones. Según la configuración geológica de estas islas y otros estudios y observaciones realizadas, el señor Bebiato concluye afirmando que la famosa Atlántida no existió jamás.

Con asistencia del conde de Guadalhorce se coloca la primera piedra

BUENOS AIRES.—Después de la bendición del Obispo y siendo madrina la señora de don Antonio Mauro, el presidente de la República ha colocado la primera piedra de las obras del ferrocarril subterráneo, que ha sido proyecto del conde de Guadalhorce y que él mismo construirá con la financiación de capitales españoles y argentinos.

A la ceremonia asistió parte del Gobierno, el embajador y el cónsul de España, otras autoridades loca-

En el Ayuntamiento

La sesión de anoche Presidida por el Sr. Linares y con asistencia de los señores Melero, Sancho, Caro, Medrano, Mulero, Vallejo, de la Asunción, Hernández Fernández, y Martín Domínguez, anoche celebró sesión el Ayuntamiento.

Se aprobó el acta de la anterior así como cuentas y nóminas, y las bases para la provisión en propiedad de una plaza de practicante de la beneficencia municipal. Se conceden licencias de obras, y el alcalde da cuenta de una comunicación del Sr. Gobernador civil manifestando que el día 30 a las 12 de la mañana pasará por Avila el Presidente de la República, acordando que la Corporación salga a la estación con maceros y banda de música.

El Sr. Caro pide el estado de ingresos por consumos del pasado trimestre, que arroja una baja de 2064 pesetas con relación a igual período de tiempo del año anterior. El mismo señor pregunta por qué no se ha colocado la lápida de homenaje a los aviadores Jiménez e Iglesias; el Sr. de la Asunción se interesa por la baja del precio del pan, ya que según dice la harina ha bajado, y después de otros ruegos y preguntas se levantó la sesión.

GRAN SASTRERIA

ENRIQUE JIMENEZ VAQUERO Antes de elegir vuestros trajes consultar precios y vean corte y confección.

Reyes Católicos número 40. Teléfono 51

Mañana después de la fiesta que se celebrará en la Iglesia de la Santa tendrá lugar el sorteo de distintos objetos entre los niños de la archicofradía del Niño Jesús de Praga que asistan a los cultos.

Ayer celebró su anunciado baile la Sociedad «La Peña». La fiesta resultó muy animada y brillante.

En la clínica de la Cruz Roja han sido curados Abarño Bermejo, de lesiones en la cabeza y Miguel Martín de erosiones en el frontal.

El Sr. Azaña sigue enigmático.—Bienvenida mejorado

Resumen de noticias de última hora

MADRID 29, 4'30 tarde.—En el domicilio del Sr. Lerroux se reunió el Comité ejecutivo del partido radical y a la salida el Sr. Martínez Barrios dijo que de lo acordado se

les representantes de las distintas organizaciones de la colonia española y mucho público.

El conde de Guadalhorce pronunció un elocuente discurso, que fué cariñosamente ovacionado.

Se nos ruega la inserción de la siguiente nota que nos remiten de la «Agrupación de Jurados Mixtos de Trabajo».

«Se hace público que el Jurado Mixto de Transportes terrestres Sección de Tracción mecánica, tiene acordado en sus Bases, conforme a lo legislado, que el día 1.º de mayo, fiesta del trabajo, será considerado como festivo, y por tanto parará todos los asalariados del ramo, incluso particulares, salvo los del servicio de Correos y el ómnibus de estación.

Avila 28 de abril de 1935.—El presidente del Jurado, E. Ortega.»

Peregrinaciones a Roma

Patronato Pro Jerusalén.—Irán en ellas varios venerables Prelados

1.º Ida por mar y regreso por tierra con visita de Roma, Florencia, Venecia, Pádua, Milán, Turín, Niza y Lourdes. Salida de Barcelona 12 de junio; llegada a Barcelona regreso el 21 del mismo mes.

Precio en 3.ª clase 450 pesetas. 2.º Ida y regreso por mar. Salida de Barcelona el 7 de junio. Llegada a Barcelona, 17 del mismo mes. Precio en 3.ª clase 375 ptas.

3.º Ida por mar y regreso por tierra con visita de Roma, Florencia, Venecia, Pádua, Milán, Turín, Niza y Lourdes. Salida de Barcelona el 12 de junio; llegada a Irún el 30 del mismo mes. Precio en tercera clase 850 ptas.

4.º Ida por mar y regreso por tierra con visita a Roma, Pisa, Génova, Niza, Costa Azul y Marsella. Salida de Barcelona el 13 de junio; llegada a Barcelona el 23 del mismo mes. Precio en 3.ª clase 500 pesetas.

(Descuentos hasta el 10 por 100 a los miembros de una misma familia). Para el viaje de ida y vuelta a Barcelona, habrá billetes de ferrocarril a precios reducidos y lo mismo desde Irún.

La fecha de inscripción se cerrará el 15 de mayo. Las personas refractarias al mar podrán combinar la ida y vuelta por tierra.

Le facilitará más informes y gestionará pasaportes nuestro Delegado en Avila D. Diego H. Mangas (Sacerdote).—San Juan de la Cruz 9, bajo.

dará cuenta al Comité obstruccionista, que por cortesía debe saberlo antes que los periodistas. Dicho Comité se reunirá esta tarde a las seis y se cree que la reunión será breve. El Sr. Lerroux dijo que cuando menos hasta el martes no habrá acontecimiento político de ninguna clase.

—El Sr. Azaña recibió al señor Kerensky, y después a los periodistas con los que habló de los comenariios políticos del día. Los informadores le preguntaron si había noticias políticas de interés y contestó:

—No; no hay más que hechos; los que se produjeron ayer en el salón de sesiones y los que puedan producirse la semana próxima, pero todos allí, en el Parlamento.

Los periodistas le dijeron que se aseguraba que se había planteado la crisis y le preguntaron si esto era cierto.

—No, ni hay por qué, respondió el jefe del Gobierno.

—Pues ya se dan hasta listas de Gobiernos, insistieron los periodistas, y en algunas figura usted como presidente.

—En España siempre hay listas de ministros, respondió humorísticamente el Sr. Azaña, eso es lo que más hemos leído en España.

—El diestro Bienvenida se encuentra algo mejorado; ésta mañana le visitó el Dr. Segovia quien dijo que la herida presentaba aspecto relativamente satisfactorio y que se alejaba el peligro de la peritonitis, lo que permite abrigar esperanzas de salvación.

VIGORICE UD. SUS CULTIVOS con Nitrato de Cal IG 15-16% de Nitrógeno y un 28% de Cal. STICKSTOFF-SYNDIKAT. EI NITRATO DE CAL IG es exento de polvo y de aspecto blanco. De venta en las principales casas de abonos.